

Albertus-Magnus-Gymnasium



Australische Schüler sind zu Gast

Beckum (gl). Sechs Schüler aus dem australischen Sydney besuchten gemeinsam mit ihren Lehrern Bürgermeister Dr. Karl-Uwe Strothmann in seinem Amtszimmer.

Die Gäste erfuhren dort allerlei Wissenswertes aus erster Hand. Er gab einen Abriss über die Stadtgeschichte, die Wirtschaft, das Bildungssystem und die Frei-

zeitmöglichkeiten in Beckum.

Die sechs Schüler aus Sydney besuchen eine Woche lang die neunte Klasse des Albertus-Magnus-Gymnasiums und wohnen in Gastfamilien. Zuvor waren sie in Berlin, München und Friedrichshafen.

Der Austausch mit dem Beckumer Gymnasium fand zum ersten Mal statt. Der Gegenbesuch

ist für nächstes Jahr geplant.

Unser Bild zeigt (v. l.) AMG-Lehrer Rainer Siebels, sein australischen Kollege Alexander Christ, Schüler Sebastian Schroder, Bürgermeister St. Karl-Uwe Strothmann, die Schüler Alex Qiu, Chloe Thomson, Patsy Islam-Parsons, Angela Nolan, Nina Lengauer und Lehrerin Jonna Vinje.